

InternationalMedia

SELASA 8 NOVEMBER 2022

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



PRESIDEN JOKOWI TERIMA ANUGERAH PERDAMAIAN

Presiden Joko Widodo (kanan) menerima penghargaan anugerah perdamaian dari Sekretaris Jenderal Abu Dhabi Forum for Peace (ADFP) Sheikhna Abdallah Al Sheikh Al Mahfodh (kiri) di Istana Merdeka, Jakarta, Senin (7/11). Presiden Joko Widodo menerima Anugerah Perdamaian Internasional Imam Hasan bin Ali dari ADFP, atas jasanya yang telah berkontribusi nyata dalam mengupayakan perdamaian dunia.

RUPIAH BISA TEMBUS RP16.000/DOLLAR AS

Pemerintah Diminta Tidak Hanya Andalkan Suku Bunga Acuan Saja

Percuma suku bunga acuan dinaikkan dengan agresif untuk menaikkan nilai tukar rupiah, jika hal itu tidak diiringi dengan kebijakan di sisi fiskal.

JAKARTA (IM) - Nilai tukar rupiah masih terus melemah, bahkan sejak pekan lalu telah tembus ke level Rp 15.700 per dollar AS. Ekonom sekaligus Direk-

tur Center of Economic and Law Studies Bhima Yudhistira mengatakan, rupiah berpotensi tembus Rp 16.000 per dollar AS sebelum 2023. Pasalnya, bank

sentral AS (The Fed) masih gencar menaikkan suku bunga acuannya sehingga memicu tekanan kurs ke negara berkembang, termasuk Indonesia.

Sepanjang 2022 ini, The Fed telah enam kali menaikkan suku bunga acuannya dengan total kenaikan sebesar 375 basis poin (bps) atau 3,75 persen menjadi 3.75-4.00 persen. Kenaikan ini diperkirakan masih akan berlanjut. "Rupiah bisa melemah ke

Rp 16.000 dalam waktu dekat, bahkan sebelum 2023," ujarnya, dikutip Senin (7/11).

Selain itu, pertumbuhan ekonomi Indonesia di tahun depan diperkirakan akan lebih melambat dibandingkan tahun ini disebabkan karena telah memasuki tahun politik, moderasi harga komoditas, hingga resesi global.

Kedua seperti itu, pemerintah seharusnya tidak hanya mengandalkan suku bunga acuan

Bank Indonesia (BI). Sebab akan percuma jika suku bunga acuan naik dengan agresif namun tidak diiringi dengan kebijakan di sisi fiskal.

"Pemerintah kan sering bilang ada resesi global, tapi kebijakannya tidak nyambung, seolah Indonesia paling kuat sendirian. Buktinya belum ada paket kebijakan anti resesi yang dirilis. Sementara pertahanan

► Bersambung ke hal 11

Jangan Beli Aset KSP Indosurya, Jaksa: Nanti Dianggap Penadah

JAKARTA (IM) - Tim Jaksa Penuntut Umum Pengadilan Negeri Jakarta Barat (PN Jakbart) mengingatkan masyarakat agar tidak membeli aset KSP Indosurya dalam bentuk apa pun.

"Diimbau kepada masyarakat, apapun aset Indosurya yang dilelang, atau apapun yang berkaitan dengan Indosurya, janganlah masyarakat membelinya," kata Jaksa Syahnan Tanjung saat dikonfirmasi, Senin (7/11).

Alasan Syahnan meminta masyarakat agar tidak membeli aset Indosurya dalam bentuk apa pun lantaran bisa saja aset tersebut merupakan hasil kejahatan yang akan disita kejaksaan.

Pembeli aset tersebut nantinya bisa saja dianggap sebagai

penadah.

"Karena aset itu bagian dari kejahatan, akan disita oleh kejaksaan dan pengadilan. Jangan sampai masyarakat terlanjur membeli aset yang dilelang terkait kejahatan yang sedang disidang. Kasihan nanti dianggap penadah," jelas Syahnan.

Berdasarkan temuan kejahatan, terdapat sejumlah aset Indosurya yang akan dilelang oleh oknum tertentu.

"Kami lihat ada yang jual aset Indosurya sampai ke orang di pedesaan, lurah pedalaman. Ada juga gedung yang dipamflet lelang. Jadi masyarakat harus lebih teliti dan tidak ceroboh,"

► Bersambung ke hal 11

KTT G20, 13 Pesawat Kepala Negara Terparkir di Bandara Ngurah Rai

BADUNG (IM) - Pengelola Bandara Internasional I Gusti Ngurah Rai, Badung, Bali, terus melakukan persiapan mengantisipasi padatnya trafik penerbangan

saat para kepala negara anggota G20 tiba di Bali dalam rangka mengikuti KTT G20.

Informasinya, kepala negara yang pertama tiba di Bali ren-

cananya pada 13 November 2022. Kemudian berlanjut puncaknya pada 14 November 2022 karena

► Bersambung ke hal 11

Bareskrim Polri Periksa Atta Halilintar, Telusuri Pencucian Uang Robot Trading Net89

JAKARTA (IM) - Influencer Atta Halilintar menjadi salah satu dari lima publik figur yang dilaporkan terkait kasus dugaan investasi bodong berkedok robot trading

platform Net89.

Direktorat Tindak Pidana Ekonomi Khusus (Ditpidteksus) Bareskrim Polri pun telah memeriksa Atta dan belum dilakukan

penyitaan terhadap barang dari YouTuber itu.

Atta diperiksa terkait kegiatan

► Bersambung ke hal 11

324 Kasus Gagal Ginjal Akut, 194 Orang Anak Meninggal Dunia

JAKARTA (IM) - Kementerian Kesehatan (Kemenkes) melaporkan, hingga 5 November 2022, kasus gagal ginjal akut (acute kidney injury atau AKI) telah mencapai 324 kasus. Dimana sebanyak 102 orang dinyatakan sembuh, dan 194 orang meninggal dunia serta 28 sisanya masih dalam perawatan.

Menteri Kesehatan Budi Gunadi Sadikin mengatakan, kasus baru dan kematian gagal ginjal akut mulai menurun setelah konsumsi obat sirup dihentikan.

Penghentian obat sirup

dikeluarkan melalui Surat Edaran Direktorat Jenderal Pelayanan Kesehatan pada tanggal 18 Oktober 2022. Kemudian, beberapa obat sirup kembali diperbolehkan usai dinyatakan aman oleh BPOM.

"Kasus baru minggu lalu terjadi di tanggal 29 Oktober dan 1 November. Itu karena pasien masih saja mengonsumsi obat sirup dari apotek," kata Menteri Kesehatan Budi Gunadi Sadikin dalam siaran pers, Senin (7/11).

Budi menuturkan, pihaknya

► Bersambung ke hal 11



PENGANUGERAHAN PAHLAWAN NASIONAL

Mensesneg Pratikno (kelima kiri) berfoto bersama dengan keluarga lima pahlawan nasional usai acara penganugerahan di Istana Negara, Jakarta, Senin (7/11). Presiden Joko Widodo menganugerahkan gelar pahlawan nasional kepada almarhum Dr. dr. H.R. Soeharto asal Jawa Tengah, almarhum K.G.P.A.A. Paku Alam VIII asal DIY, almarhum dr. Raden Rubini Natawisastro dari Kalimantan Barat, almarhum H. Salahuddin bin Talibuddin dari Maluku Utara serta almarhum K.H. Ahmad Sanusi dari Jawa Barat.

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Turut Merasakan Penderitaan Orang Lain dan Memberikan Ketenangan (Master Cheng Yen)

intiland

Bagus
LEM AJAIB
SUPER LENKET
Perangkap Tikus

ASALTAU!
Jumlah Populasi Manusia Tembus 8 Miliar, Sumber Daya Terancam



TANGGAL 15 November menjadi tonggak sejarah baru bagi kehidupan manusia. Sebab saat itu populasi manusia tembus angka 8 miliar.

Sebagian besar ahli berpendapat bahwa masalah besarnya bukan terletak pada angka populasi, melainkan tingkat konsumsi sumber daya yang berlebihan oleh para penduduk terakaya di planet ini. "Delapan miliar orang, ini

► Bersambung ke hal 11

Resepsi Pernikahan Kebanjiran, Pengantin Digendong ke Pelaminan



LOKASI acara resepsi pernikahan di Kabupaten Tanjung Timur, Jambi, kebanjiran. Tinggi air yang menggenangi lokasi resepsi tersebut mencapai 30 hingga 90 sentimeter.

Akibat lokasi resepsi terendam banjir, pengantin pria dan wanita terpaksa digendong saat menuju ke pelaminan.

Resepsi pernikahan di tengah banjir terjadi Desa Kuala Dendang, Kecamatan Dendang.

► Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
HKD	2.046,00	1.961,00
SGD	11.260,00	11.060,00
AUD	10.200,00	10.000,00
EUR	15.761,00	15.551,00
USD	15.812,00	15.577,00
GBP	17.978,00	17.743,00

Senin 7 November 2022 16.00 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>